

SKRIPSI

**PENGAWASAN LIMBAH CAIR INDUSTRI PT LEMBAH KARET OLEH
DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PADANG**

Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

Oleh:

RAFI MUHAMMAD AVE

1710112008

Program Kekhususan: Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam (PK VIII)



Pembimbing:

Hj. Sri Arnetti, S.H., M.H.

Dr. Anton Rosari, S.H., M.H.

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2021

ABSTRAK

Pengawasan limbah cair industri diatur dalam Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup. Dalam penulisan karya tulis ilmiah ini, penulis membahas mengenai pengawasan limbah cair industri PT. Lembah Karet oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang. Hal ini dilatarbelakangi dengan dugaan terjadinya pencemaran air sungai batang kandis yang disebabkan oleh limbah cair PT. Lembah Karet, sehingga diperlukan upaya pengawasan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang. Permasalahan inilah yang diangkat penulis untuk dilakukan penelitian bagaimana pengawasan limbah cair PT. Lembah Karet Kota Padang. Berdasarkan alasan diatas maka dapat dirumuskan permasalahan sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana pengawasan limbah cair industri PT. Lembah Karet oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang? *Kedua*, Bagaimanakah tindak lanjut pengawasan limbah cair industri PT. Lembah Karet oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang? Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode yuridis empiris. Dalam penelitian ini bersifat deskriptif karena penelitian ini diharapkan dapat memperoleh gambaran yang menyeluruh, lengkap dan sistematis. Penulis menggunakan data primer yang diperoleh langsung melalui wawancara dan data sekunder melalui studi kepustakaan dan studi dokumen. Berdasarkan hasil penelitian, penulis memperoleh jawaban atas permasalahan yang ada bahwa pengawasan limbah cair industri PT. Lembah Karet oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang terdapat beberapa kendala internal maupun eksternal. Dari hasil penelitian dan pembahasan diperoleh kesimpulan: Kendala yang dihadapi oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang terhadap pengawasan limbah cair industri PT. Lembah Karet diupayakan dengan melaksanakan pengawasan aktif dan pengawasan pasif.

Kata Kunci: *Pengawasan Lingkungan Hidup, limbah cair industri, dan dinas lingkungan hidup*

